

7～8月に行われたイベントなどについて
お知らせします

エックス スペース X お出迎えイベント

7月15日(土)、東武鉄道の新型特急「スペース X」の運行開始に合わせ、東武日光駅・鬼怒川温泉駅でお出迎えイベントが行われ、地元の人や観光協会によるお出迎えや、乗客への記念品の配布がありました。

春日部市から家族で訪れていた鈴木さんは、「お出迎えのお囃子は初めてで新鮮でした」と話しました。



運行開始を祝うくす玉



郷土芸能の龍王太鼓



迫力ある万燈神輿

龍王祭 本祭

7月1日(土)～31日(月)、鬼怒川温泉街で、「第55回龍王祭」が開催されました。期間中、鬼怒川・川治温泉観光情報センターや鬼怒川温泉駅、各宿泊施設などで、御渡り(神輿展示)が行われました。

7月28日(金)・29日(土)の本祭では、特設ステージでお囃子や歌謡ショーが披露され、中でも龍王太鼓

の演技に見物客は見入っていました。ステージイベントに合わせ、くろがね橋周辺では、鬼祭會による万燈神輿や女樽神輿などが、掛け声とともに威勢よく温泉街を練り歩き、大いに会場を盛り上げていました。また、花火「龍神昇天」が打ち上げられ、訪れた見物客を魅了するとともに、龍王祭の最後を飾りました。



広範囲に広がるオオハンゴンソウを根から掘り起こして除去します

7月29日(土)、日光湯元スキー場周辺と菖蒲ヶ浜スキー場跡地の2カ所でボランティアによる作業が行われました。繁殖力の強い外来植物は継続的な除去が必要であり、この日も猛暑の中、日光明峰高校、今市高校はじめ、各種団体から261人が参加し、作業に汗を流しました。

オオハンゴンソウ等 外来植物除去作戦

一日子ども図書館員

7月28日(金)、今市図書館で一日子ども図書館員が行われました。

子どもたちは、本の貸し出しや書庫整理、本のPOP作り体験など、普段はできない貴重な体験に、真剣に取り組んでいました。

今回初めて参加した赤松花音さん(小学5年生)は、「もともと興味があった図書館員の仕事を体験できてよかった」と話しました。



本の貸し出し体験



笑顔で楽しそうに絵を描いていく姉妹

8月5日(土)、イオン今市店で、子どもと保護者を対象に、アート作品の制作体験を通して、男女共同参画・女性活躍について感じてもらうワークショップを行いました。約100名の親子が参加し、社会問題を表すグラフに色とりどりの画材を使って思い思いに絵を描きました。

チャートプロジェクト ワークシヨップ



今市高校3年次地域探索活動

5/11~6/15

今市高校3年次「総合的な探究の時間」では、今年度「街歩き」を行いました。

高校周辺地域の歴史・文化財、自然・風景、産業・



街歩きを行う今市高校3年生

提供：県立今市高等学校

施設、食に関連する場所を巡り、地域の魅力に気づいたり、課題発見をしたりする中で、生きる力を養うことを目的に行われました。

みずきりょうこ

水樹涼子氏からの絵本の寄贈

7/3

作家の水樹涼子氏が、市教育委員会を訪れ、自身で制作した童話「こだまを抱いて」を、市内の小中学校へ寄贈しました。キジバトの夫婦が困難を乗り越え、



絵本を寄贈する水樹氏(右)

提供：学校教育課

子の巣立ちを迎える物語を通して、男性の育児参加や子育てへの周りの理解の大切さを学んでほしいとの思いが込められています。

第73回「社会を明るくする運動」日光市推進委員会開催

7/4

犯罪や非行の防止と更生について理解を深め、安心安全な明るい地域社会を築くための運動である、第73回「社会を明るくする運動」日光市推進委員会が



講師の鈴木英一氏(右)

提供：社会福祉課

開催され、保護司や協力団体などの代表者31名が出席し、内閣総理大臣メッセージ伝達や宇都宮保護観察所所長による講演が行われました。

令和5年度日光市優良建設業者表彰式

7/13

令和4年度に市が発注した建設工事を優秀な成績で完成させた建設業者10社を表彰しました。市内建設業者の技術向上と建設工事の適切な施工を確保するため、毎年実施しています。受賞者は「優良建設業者の自覚と誇りを持ち、地域建設業の手本となるよう努力します」とあいさつしました。



受賞者の皆さん

提供：契約検査課

大原自治会天王祭

7/16

大原自治会は、天王祭を開催し、地域の子どもや大人たちが神輿渡御を行い、猛暑の中、汗を拭いながら「ワッショイ、ワッショイ」と町内を練り歩きました。



並走するSL大樹

提供：大原自治会

線路脇では、SL大樹が汽笛とともに並走し、お祭り参加者と乗客がお互いに手を振りあい、笑顔あふれるひとときを過ごしました。

人命救助協力者への感謝状

7/20

4月に市内で発生した建物火災において、隣家に住む原子泰一氏が、炎上中の建物から逃げ遅れた人を救出しました。この原子泰一さんの勇気ある行動によって、逃げ遅れた人は、一命をとりとめることができました。



表彰を受ける原子氏(右)

提供：今市消防署

市は、この功績をたたえ、原子さんに感謝状を贈りました。